
消
費
税
増
税
や
社
会
保
障
の
改
悪
、
Ｔ
Ｐ
Ｐ
参

加
な
ど
暴
走
を
続
け
る
野
田
政
権
で
す
。
マ
ス
コ

ミ
も
消
費
税
増
税
が
必
要
だ
と
の
論
調
で
す
。
し

か
し
、
「
増
税
し
な
く
て
も
財
政
再
建
の
道
が
有

る
」
と
、
４
月
２
８
日
に
板
橋
小
学
校
で
日
本
共

産
党
の
議
会
報
告
演
説
会
が
開
か
れ
ま
し
た
。
西

野
さ
ち
子
市
議
の
司
会
で
始
ま
っ
た
演
説
会
の
壁

に
は
願
い
を
束
ね
た
「
２
万
本
の
カ
ー
ネ
ー
シ
ョ

ン
」
を
と
タ
ペ
ス
ト
リ
ー
が
並
び
、
会
場
い
っ
ぱ

い
の
参
加
者
で
盛
り
上
が
り
ま
し
た
。
馬
場
こ
う

へ
い
府
議
、
石
村
か
ず
子
３
区
予
定
候
補
者
、
宮

本
た
け
し
衆
院
議
員
の
訴
え
の
最
後
で
、
寺
前
巌

さ
ん
の
特
別
出
演
に
大
き
な
拍
手
が
起
こ
り
ま
し

た
。

曇
り
空
に

心
地
よ
い
薫
風
！

メ
ー
デ
ー
に
は
ぴ
っ
た
り
の
天
候
の
中
、
二
条

城
前
広
場
は
約
８
０
０
０
人
の
市
民
の
参
加
で
大

い
に
盛
り
上
が
り
ま
し
た
。
そ
の
後
「
消
費
税
の

増
税
反
対
！
」
「
大
飯
原
発
の
再
稼
働
は
ダ
メ
！
」

「
Ｔ
Ｐ
Ｐ
参
加
反
対
！
」
「
保
育
士
を
増
や
し
て
！
」

な
ど
、
思
い
思
い
の
願
い
を
も
っ
て
３
コ
ー
ス
に

分
か
れ
て
行
進
し
ま
し
た
。
デ
コ
レ
ー
シ
ョ
ン
も

皆
さ
ん
凝
っ
て
い
て
、
京
建
労
は
今
年
も
素
晴
ら

し
い
！
風
車
や
原
発
と
い
の
ち
の
シ
ー
ソ
ー
な
ど

原
発
に
関
す
る
も
の
が
目
立
ち
ま
し
た
。
民
主
党

政
権
が
国
民
を
裏
切
り
続
け
、
野
田
政
権
の
支
持

率
は
下
が
り
続
け
て
い
ま
す
。
国
民
の
声
の
届
く

政
治
を
実
現
す
る
た
め
に
力
を
合
わ
せ
ま
し
ょ
う
。

５
月
１
７
日

西
野
さ
ち
子
市
議
が
代
表
質
問
！

５
月
議
会
（
１
４
日
〜

２
８
日
）
が
始
ま
り
ま
す
。

日
本
共
産
党
を
代
表
し
て

西
野
さ
ち
子
市
議
が
本
会

議
で
質
問
に
立
ち
ま
す
。

イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
で
配
信
さ
れ
ま
す
が
、
お
時
間

の
許
す
方
は
、
ぜ
ひ
、
傍
聴
に
お
い
で
下
さ
い
。

もう一人の？石村かず子（３区予定候補）
さんと西野さち子市議

日本共産党伏見地区委員会
Tel(611)9135 Fax(602)9117

2012年5月13日

市会議員

で
す日本共産党

メーデー参加者を激励！
穀田恵二衆院議員、井上けんじ市議
加味根史朗府議と 西野さち子市議

４月２９日、西野さち子市議はエコロジー

センターで行われた「放射能汚染被害」に

関する学習会に参加しました。ジャーナリ

ストの井部正之さんの取材を基にした報告

は説得力が有ります。特に東京都における

報告はショッキングでした。「東京都は３

月２５日に採取した汚泥から「全β放射能

値」で１７万ベクレルを検出しながら５月

中旬までセメント工場の出荷停止せず」や

「焼却で最も放射性物質が濃縮される飛灰

を手でドラム缶に入れ、こぼれたものをほ

うきで掃き集める」等は驚きでした。

放射能汚染がれき処理の
二次被害！

深草の環境を守る会

「
社
会
保
障
の
充
実
・
財
政
危
機
の
打
開
」


